


Wir stellen uns vor

Hinweis: Im Text gibt es dieses 
Zeichen: →
Das Zeichen → bedeutet: 
Danach kommt ein schwieriges Wort. 
Das Wort mit dem Zeichen → wird im 
Wörter:verzeichnis erklärt.Wörter:verzeichnis erklärt.

StandUp gehört zur Schwulen:beratung Berlin.
Das Wort heißt: Aufstehen.
Man sagt: Ständ Ab.
Wir meinen damit:
Aufstehen, um sich zu wehren.

Zu StandUp kommen:

• • → Schwule Männer
• → Bisexuelle Männer
• → Trans Menschen
• → Inter Menschen

Wenn Sie eine → Benachteiligung erlebt 
haben, können Sie zu uns kommen. 

Benachteiligung kann überall sein:

• im Amt• im Amt
• auf der Straße
• in der Schule
• auf der Arbeit
• und woanders

Das machen wir: Unser Angebot

Sie sind benachteiligt worden.

Oder Sie haben Gewalt erfahren.
Sie möchten darüber reden.
Wir hören Ihnen zu.
Wir beraten Sie.

Wir sprechen über die Wir sprechen über die → Benachteiligung.
Gemeinsam suchen wir eine Lösung.

Wir informieren über Rechte 
bei → Benachteiligung.
Wir können zur Polizei gehen.
Oder einen Beschwerde:brief schreiben.
Oder üben, auf eine → Benachteiligung zu 
antworten.antworten.

Die Beratung kostet nichts.

Wir beraten Sie…
• in unseren Räumen am Hermannplatz
• oder am Telefon
• oder mit E-Mail
• oder mit Video

Wörter:verzeichnis

→ Benachteiligung:
Ein Mensch wird schlechter behandelt als 
andere. Zum Beispiel, weil er schwul ist. 
Oder weil er keine weiße Haut hat. Oder 
nicht lesen kann. Oder einen Roll:stuhl hat.

→ → Bi:sexuell:
Bi:sexuelle Menschen verlieben sich in 
Frauen und in Männer.

→ Schwule:
Schwule sind Männer, die sich in Männer 
verlieben. Sie sind schwul.

→ Trans Mensch:
Ein Mensch wird als Frau geboren und lebt Ein Mensch wird als Frau geboren und lebt 
als Mann. 
Oder ein Mensch wird als Mann geboren 
und lebt als Frau.
Oder ein Mensch lebt als Mann und als Frau.

→ Inter Mensch:
Personen, die weibliche Geschlechts:teile 
haben. haben. 
Und gleichzeitig männliche Geschlechts:teile 
haben. 
Diese Personen sind körperlich Männer. 
Und körperlich Frauen. 
Die Personen sind inter.


